

Masiva manifestación en Tel Aviv:

Miles de israelíes protestan contra el plan de tomar la Ciudad de Gaza

Por otro lado, un ministro de Netanyahu estimó insuficiente la expansión de las operaciones.

FRANCE PRESSE Y EFE

Decenas de miles de manifestantes salieron ayer a las calles de Tel Aviv para pedir el fin de la guerra en la Franja de Gaza, un día después del anuncio del plan del gobierno de Benjamin Netanyahu para tomar el control militar de la Ciudad de Gaza, la más grande del territorio palestino.

Tras 22 meses de guerra, el Primer Ministro Netanyahu se enfrenta a una muy fuerte presión en Israel y el extranjero para poner fin a su ofensiva en la Franja de Gaza, donde más de 2 millones de palestinos están amenazados de "hambre generalizada", según la ONU.

Según el Foro de las familias de los rehenes, unas 100.000 perso-

nas participaron ayer de la marcha, en la que los manifestantes portaron pancartas y fotos de los rehenes aún cautivos y exhortaron al gobierno a obtener su liberación.

El grupo Hamas, que retiene a 49 rehenes, de los cuales 27 presuntamente están muertos, afirmó que la decisión israelí de ocupar la

Ciudad de Gaza significa el "sacrificio" de esos secuestrados en el ataque del 7 de octubre de 2023.

Nira Sharabi, esposa del rehén Yossi Sharabi, que murió en un ataque aéreo del Ejército israelí contra Gaza, aseguró ayer que su marido perdió la vida "por la intensidad del conflicto". "Yossi podría haber vuelto si hubieran traído a todos de vuelta rápido y de forma decisiva", dijo en la marcha.

El plan aprobado por el gabinete de seguridad de Netanyahu para expandir las operaciones militares en Gaza ha enfrentado fuertes críticas internas en el país, tanto de la oposición como de miembros del Ejército, que temen que una ocupación del enclave provocará más bajas y ponga en riesgo la vida de

los rehenes, sin una planificación clara sobre el fin del conflicto.

Ayer se sumó a los cuestionamientos el ministro israelí de Finanzas, Bezalel Smotrich, pero por considerar que el plan era insuficiente. "El Primer Ministro y el gabinete se rindieron a la debilidad, dejaron que la emoción prevaleciera sobre la razón y decidieron repetir lo mismo: embarcarse en una maniobra militar cuyo propósito no es la victoria, sino simplemente presionar a Hamas para que llegue a un acuerdo parcial sobre los rehenes", aseguró el ultranacionalista. "Por primera vez desde el comienzo de la guerra, siento que simplemente no puedo apoyar esta decisión", dijo, dejando entrever que podría abandonar el gobierno.



LOS MANIFESTANTES portaron imágenes de los rehenes que mantiene Hamas en Gaza y pidieron al gobierno israelí que busque un acuerdo.



PALESTINOS desplazados intentan obtener comida en Khan Yunis.

REINO UNIDO

La Policía de Londres arrestó a 466 personas en una manifestación a favor del ilegalizado grupo propalestino Palestine Action.